



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

ANTES de anoche ocurrieron dos choques en el Malecón y ambos se les atribuye a la fuerte marejada existente que hacía resbaladizo el pavimento de ese gran paseo capitalino.

También llama la atención que en dicho par de accidentes, los que manejaban los vehículos responsables eran hombres de uniformes.

Por lo visto, las marejadas están incluidas también en el fuero militar.

X X X

Se ha aclarado oficialmente que no existen fricciones entre Cuba y México, y por tanto, no es de temerse un conflicto cubano-azteca.

Reinando pues, semejante armonía entre ambos países, cabe recordar los versos mironianos:

Cátoche y San Antonio son dos puntas
que se presentan a la vista mía,
como dos manos que estuvieron juntas
y que pueden unirse todavía.

X X X

Después de algunos años de no hacerlo, el ex presidente Carlos Prío Socarrás volvió el otro día al Palacio.

Al "Palacio de Cristal", desde luego, para almorzar en dicho restaurant con unos amigos.

X X X

Hace algunos meses, el ministro de Comunicaciones, Ramón Vasconcelos suspendió unos comerciales por ser muy fuertes para transmitirse por la Televisión que tiene gran audiencia infantil.

No obstante tal teoría, hace algunas noches vimos por uno de esos canales una de las últimas películas del actor Fernandel. Se titula "Carnaval" y en ella el gran artista francés hace como alarde

de ser el marido más engañado del mundo aplicándose a sí mismo el vergonzoso calificativo.

Queda demostrado que la inmoralidad cuando viene en latas y con letreros en francés se convierte en arte solamente.

X X X

El próximo lunes 5 comenzará la Segunda Semana del Azúcar.

El mismo día se iniciará el "diálogo cívico" propinado por la SAR.

No hay dudas de que estamos en vísperas de una semana de azúcar y "SAR".

X X X

En el último almuerzo rotario se declaró enfáticamente que existe en Cuba más de un millón de hombres sin ocupación.

Bueno: será sin ocupación, pero con bastante "pre-ocupación".

Pues no resulta poca preocupación tener que buscar la pitanza diaria y encontrar que en todas partes les cierran las puertas.

X X X

Diálogo familiar.

La mamá reprende al hijo que lleva mucho tiempo encerrado en el baño.

—¿Qué haces, niño, que no oigo la ducha?

—¡Es que me estoy enjabonando, mami!

—Basta ya de tanto enjabonarte. ¡Enjuágate enseguida!

Y el pequeñín, tal como estaba, abrió la puerta y salió corriendo, ante la sorpresa de la autora de sus días.

—¿A dónde vas tan apurado, muchacho?, —preguntó ella.

Y el avispaado chiquillo respondió:

—¡A la Casa Continental de la Cultura! ¡Allí sí que va a haber "enjuagues!"

M, marzo 3/56

PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA